

# 建交労あいち推進ニュース

〒454-0842 名古屋市中川区宮脇町 2-99-2 TEL052-353-1911 FAX052-362-5841

発行  
建交労愛知県本部  
NO1842  
2018-9-25

## 安保法制廃止！9・19市民大集会！ 辺野古新基地建設許さない！沖縄県知事選にエール！



集会後、栄を650人でデモ行進！

9月19日、「安保法制廃止・辺野古新基地建設許さない！市民大集会」が名古屋市・久屋広場で行われました。

安全保障関連法案は、3年前の（2015年9月19日）参議院本会議で、自民・公明党などの賛成多数で強行採決され、成立しました。

憲法学者らから法案の違憲性が相次ぎ、市民らによる反対のデモが全国に広がるなか、政府・与党はこうした反対の世論を押し切って、安保法制関連法＝海外での武力行使を含み自衛隊の活動が飛躍的に拡大される、



安倍やめよ！アヒール

という事態になっています。今こそ声を大にし、「戦争法は廃止！平和を守れ！憲法いかそう！」と叫んでいきましょう。19日は、毎月各地での集会・デモが取り組まれています。安倍首相は、自民党総裁選三選を果たし、改憲が急ピッチに進むものと思われます。広範な国民的共同を広げ、安保法制廃止、辺野古新基地建設許さない！沖縄県知事選で玉城デニー氏の勝利に向け、650人でデモを行いました。

## 愛労連・交通運輸部会各関係部局へ申入れ行動！

### 安心・安全を無視した定員削減やトラック・タクシー労働者の賃金・労働条件の引上げを！

愛労連交通運輸部会は「トラック・タクシー・鉄道・港湾」の業種で共闘しており 6月25日に関係部局に対し要求を提出して、7/31：愛知県労働局、8/3：中部整備局、8/7：愛知県、8/24：名古屋市、9/10：中部運輸局、9/13：愛知運輸支局への要請行動を取り組んできました。

1. 安全・安心を確保できる行政の充実としてサービスを無視した各局などの職員の定員削減や廃止、独立法人化を行わない組織の体制の強化・充実を図ること。2. 高齢化社会に伴い高齢者、障害者が安全・便利に利用できるようすべての駅にエレベーター等のバリアフリー化を行うこと。また、朝夕のラッシュ時における鉄道旅客に安全確保に対し、ホーム幅の狭い駅での転倒防止対策など、「大曾根、千種・金山」各駅に要員の配置や稼働柵の設置をおこなうよう JR 東海などを関係機関への働きかけをおこなうこと。3. 事業用トラックの公共性を考え、有料料金について①伊勢湾岸道路のうちの「トリトン」区間について、料金の低減化を図ること。②名古屋高速港道路料金の低減化を図ること。4. 交通事故対策として、自転車走行のマナーを全年代に徹底させ、自転車走行による交通事故を無くこと。また、トラック交通量の多い道路に関しては、自転車道の整備を急ぐこと、合せてタンDEM自転車等の



8/24 名古屋市への要請

のレジャー用自転車の走行に関する法整備を行うよう関係機関に働きかけること。5. 国際コンテナの安全確保に向け、「国際海陸一貫輸送コンテナの自動運送法の安全確保に関する法律案」速やかに上程し、関係機関へ働きかけること。など、交通産業で働く労働者の労働環境や業界秩序の改善、交通事故、災害対策の整備等についての要請交渉を展開してきました。



9/13 愛知運輸支局